



Busca vencer a Morena en 2024

# PAN muestra fortaleza de sus presidenciables

• Por Yulia Bonilla  
yulia.bonilla@razon.com.mx

El PAN se adhirió ayer a la carrera presidencial, al organizar este domingo un encuentro público entre cinco de sus principales cuadros, que son perfilados por el propio partido para ocupar la candidatura en las próximas elecciones presidenciales.

Ante poco más de 300 simpatizantes, mandatarios y legisladores que figuran como las apuestas del Partido Acción Nacional (PAN) presumieron sus gobiernos y políticas, con el objetivo de conseguir apoyo rumbo al 2024 y "vencer" a Morena.

Congregados en un centro de convenciones de la capital del país, donde realizaron el primer foro "Cambiemos México, ¡Si hay de otra!", los albiazules se ocuparon en arremeter contra la actual administración federal y asegurar que ellos representan "la mejor" opción ante "la gran crisis" que ven en el país.

## EL DATO

**EL DIRIGENTE** nacional del PAN, Marko Cortés explicó que estos encuentros tienen el objetivo de que la sociedad civil conozca de primera mano los "gobiernos exitosos del partido".

El gobernador de Yucatán, Mauricio Vila Dosal, repasó sus inicios en la política y destacó la recuperación económica de su estado tras el azote de la pandemia, el fortalecimiento del turismo y la baja incidencia delictiva que, dijo, se mantiene en la entidad a su cargo.

Luego de afirmar que ha comenzado a sentir "una camaradería que no se sentía hace mucho tiempo" dentro del partido, Vila Dosal afirmó que deben ser capaces de hacer a un lado las diferencias y dejar de "meterse el pie unos a otros".

"No importa quién va a ser el candidato o la candidata; lo que les puedo decir es que vamos a ir en una gran alianza con la sociedad civil y con los ciudadanos", dijo.

También a distancia, el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, dijo que "se necesita mucha valentía para enfrentar la dictadura del conformismo y la resignación", así como para reconocer errores del pasado para que el país cambie.

"Y hoy podemos decir claramente que en Acción Nacional contamos con los mejores cuadros para lograrlo... El inicio de estos diálogos nos dará la oportunidad de demostrarle a la gente que sí hay de otra... Somos el partido de los mejores gobiernos porque realmente amamos a nuestro México", dijo en un video.

Entre los ponentes también estuvo María Eugenia Campos, gobernadora de Chihuahua, quien igualmente recordó su trayectoria política y compartió estrategias para hacer frente a diversos problemas como corrupción, criminalidad y abasto de agua.

También intervino el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel. Dijo que "tenemos un Presidente que divide, que confronta, que llama a unos traidores, que miente... y que no quiere que le cambiemos una

**ACCIÓN NACIONAL** es la opción ante la "gran crisis" de la administración actual, afirman; destacan camaradería dentro del partido; nosotros somos la mejor opción, aseguran



MAURICIO VILA (izq), Santiago Creel, Maru Campos y Juan C. Romero Hicks, ayer.

## Maru Campos destaca gobierno "humanista"

Redacción • La Razón

**DURANTE SU INTERVENCIÓN** en el Primer Foro Nacional "Cambiemos México, sí hay de otra", al que acudió como invitada especial, la gobernadora Maru Campos afirmó que en Chihuahua se está cambiando de fondo la vida de las personas.

"En Chihuahua estamos cambiando de fondo la realidad de todas esas personas que nos necesitan, porque somos su única esperanza", sostuvo.

En el evento al que acudieron gobernantes, legisladores y representantes de la sociedad civil, aclaró que su administración no es ni de derecha, ni de izquierda y que las catástrofes sólo pueden ser atendidas por gobiernos auténticamente humanistas.

"Gobiernos con política pública y planeación, que realmente beneficien a la gente y eviten que siga creciendo el descrédito y la desconfianza hacia las instituciones", externó la titular del Ejecutivo.

Compartió que como alcaldesa de la capital de Chihuahua, llevó agua potable a más de 50 mil familias que esperan hasta 20 años para contar

**YO CREO** en un México de crecimiento y de oportunidades... un México de orden y experiencia, de estabilidad económica y progreso. Creo que hoy es el momento de despertar, y de despertar a México"

**Maru Campos**  
Gobernadora de Chihuahua

con el servicio; el nivel de pobreza disminuyó, pues sacaron de esta situación a más de 34 mil personas. Estas y otras acciones refrendaron la confianza de la ciudadanía en su gobierno.

"Es la prueba de que cuando te concentras en hacer un buen gobierno, planeas y te diriges a la población con responsabilidad, todo lo demás viene por añadidura", manifestó.

La mandataria chihuahuense dijo, que la función de un buen gobierno no es la de cultivar simpatías ni votos, "la política es para darle a las personas condiciones óptimas para que puedan vivir una vida digna".

"Yo creo en un México de crecimiento y de oportunidades... de orden y experiencia, de estabilidad económica y progreso. Creo que hoy es el momento de despertar", reiteró la gobernadora.

## EL TIP

**EL DIPUTADO** federal Juan Carlos Romero Hicks dijo que "tenemos un país de fantasía" en el que "hay una quiebra de instituciones", por lo que llamó a "repensar" el futuro.

sola coma a sus iniciativas".

Bajo esta línea y tras referir que el mandatario tampoco ha entablado un diálogo con la oposición y que "estamos en el México del decreto del Presidente", Creel Miranda dijo que insistirá en reunirse con el Jefe del Ejecutivo para abor-

dar su propuesta de seguridad, como lo anunció días atrás.

"Aquí hay de otra. Ciudadanos y partidos, todos juntos, a construir el polo opositor más grande, más fuerte y más poderoso que se haya visto en este país, y así corregimos México", exclamó.